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A N F R A G E von Reto Cavegn (FDP, Oberengstringen) 

 

betreffend Sperrung Limmatquai  

________________________________________________________________________ 

 

 

Der Stadtrat von Zürich hat vergangene Woche sein Ziel bekräftigt, das Limmatquai für den 

privaten Verkehr zu sperren. Nach der dritten baubedingten Sperrung liegen nun Zahlen 

vor, welche die zuständigen Stadträtinnen veranlassten, die Sperrung des Limmatquais als 

"problemlos" zu bezeichnen. 

 

Ich ersuche den Regierungsrat, zu folgenden Fragen Stellung zu nehmen: 

 

1. Teilt der Regierungsrat die Meinung des Stadtrates, dass die Sperrung des Limmatquais 

für den privaten Verkehr "problemlos" ist? 

 

2.  Wie waren die Erfahrungen der Kantonspolizei während der baubedingten Limmatquai-

Sperrung auf dem übergeordneten Strassennetz in der Stadt Zürich. 

 

3.  Hat die Kantonspolizei während der Sperrung eigene Verkehrszählungen auf den über-

geordneten Strassen vorgenommen? 

 

4.  Kann der Regierungsrat auf die geplante Änderung des Richtplans (Voraussetzung für 

die Sperrung) Einfluss nehmen? 

 

5.  Wie beurteilt der Regierungsrat die Konsequenzen einer Limmatquai-Sperrung für den 

Verkehr in und um Zürich? 

 

  Reto Cavegn 

 


